



25.08.2022 07:14 CEST

Leipziger Team eines großen Logistikunternehmens spendet zum vierten Mal in Folge

Bereits zum vierten Mal kam Katja Scholtz zu uns, um eine Spende im Namen der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter eines großen Logistikunternehmens in Höhe von über 577,25 Euro. Wir freuen uns sehr über die tolle Spende und darüber, dass das Leipziger Team schon zum wiederholten Mal so fleißig für das Kinderhospiz gesammelt haben. Ein bärenherzliches Dankeschön an die Mitarbeitenden des Logistikunternehmens vom Bärenherz-Team!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de